

8月 会員夫人誕生日 おめでとうございます

8月 9日 岡西豊博会員夫人 美幸様	8月 9日 藤井圭一郎会員夫人 真理子様
8月16日 飛田了介会員夫人 美紀様	8月20日 神田真晃会員夫人 悦子様
8月20日 川上次郎会員夫人 菜々子様	8月20日 日高雅哉会員夫人 圭美様
8月23日 伊藤 仁会員夫人 けい子様	8月24日 松浦孝尚会員夫人 敦子様

本日の卓話者

浜田 晋氏 (1955.12.13生まれ) 株式会社つむら工芸 代表取締役	2015-16 地区幹事
(ロータリー歴)	2016-17 地区代表幹事
1996年 大阪北RC入会	2018-19 大阪北RC副会長
2002-04 地区情報広報委員	2022-23 大阪北RC会長
2004-05 地区幹事	2023-24 地区クラブ奉仕・拡大増強副委員長
2010-11 大阪北RC幹事	その他 ロータリー財団ベネファクター マルチプルポールハリスフェロー 米山功労者マルチプル

定例理事会議事録

- 1.国際奉仕活動フィリピンへの訪問について、11月4日(月・祝)～6日(水)に訪問することが報告された。
- 2.ガバナー公式訪問について、9月5日(木)理事役員は11時20分～12時20分、ガバナーと面談することが報告された。また、歓迎の横断幕を発注、購入することが承認された。
- 3.みなみフェス2024について、9月28日(土)29日(日)に開催され、出展料15万円を支払われる事が協議され承認された。
- 4.衛星クラブ設立検討について、継続審議される事が報告された。
- 5.グローバル補助金について、岡本会員による説明があり、引き続き継続審議することが報告された。
- 6.広報委員会より、クラブの認知度を上げるため、HP、facebookに加えX(旧Twitter)とInstagramを追加することが協議され承認された。
- 7.友好行事秋の観劇会について、9月12日(木)15時集合(大阪松竹座)観劇会12,000円18時懇親会5,000円(炉端焼き一新難波)合計17,000円で行うことが報告された。
- 8.三姉妹2025年4月19日に万博訪問について話し合われた。
- 9.本間会員が2024年5月28日付けで退会することが承認された。比嘉会員が7月23日付けで退会することが承認された。上記2名の分担金についてクラブより拋出することが協議され承認された。
- 10.川口会員、川浦会員ご推薦の井原純平氏、内園彰人氏が会員候補者として承認された。

【お知らせ】 事務局夏休み 8月13日(火)～16日(金)
緊急連絡は米澤幹事までお願いします。(携帯 090-2069-6377)



これからの予定

- | | |
|---------------------------------|-----------------|
| 8月 9日(金) IM第4組会長幹事会(金輪会) | 8月15日(木) 休会 |
| 8月22日(木) 例会・クラブ協議会 | 8月29日(木) 例会 |
| 8月31日(土) 青少年交換来日学生オリエンテーション・歓迎会 | |
| 8月31日(土) クラブ青少年奉仕合同委員長会議 | |
| 9月 3日(火) 職業奉仕委員会クラブフォーラム | |
| 9月 5日(木) 例会・ガバナー公式訪問・定例理事会 | |
| 9月 8日(日) 大阪上方RC認証伝達式 | 9月12日(木) 例会・観劇会 |

WEEKLY BULLETIN

OSAKA
NAMBA

大阪難波ロータリークラブ週報



国際ロータリー会長 ステファニーA.アーチック
2024-2025年度 国際ロータリーのテーマ
「ロータリーのマジック」
(第2660地区ガバナー 大橋 秀典)

今日の卓話	次回の卓話	ロータリー4つのテスト
<p>8月8日(木)</p> <p>テーマ 会員増強・新クラブ結成推進月間卓話 「DEIを切り口にした会員増強を考える」</p> <p>卓話者 地区クラブ奉仕・拡大増強副委員長 浜田 晋 様</p> <p>卓話担当者 清水一人委員長</p>	<p>8月22日(木)</p> <p>テーマ 「冠婚葬祭事業」</p> <p>卓話者 秋田祐作 会員</p>	<p>言行はこれに照らしてから</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

第6回例会 本日のプログラム

- 開 会 (点鐘) 通算第2238回例会
- ・ロータリーソング「それでこそロータリー」
 - ・ソングリーダー 大塚哲平会員
 - ・来客紹介 友好委員

会 食

- ・会長報告 松浦孝尚会長
- ・幹事報告 米澤 勉幹事
- ・委員会報告 各委員長
- ・出席報告 出席委員
- ・ニコニコ箱報告 SAA
- ・卓話

閉 会 (点鐘)

♪ それでこそロータリー

どこで会っても やあとやおうよ
見つけた時にや おいと呼ぼうよ
遠い時には 手を振り合おうよ
それでこそ ローロー ロータリー

ニコニコ箱報告

前回の合計	¥55,000
本日までの累計	¥503,000 (62%達成)
8月末の予算額	¥800,000

出席報告

	前回 8月1日	3週前 7月11日
会 員 総 数	72名	
出 席 会 員 数	48名	出席免除を除く MUを含む
出 席 率	72%	修正出席率79.10%

大阪難波ロータリークラブ 例会日時 毎週木曜日 12:30
創立 1976年8月5日 例会場 スイスホテル南海大阪7階 芙蓉の間
会長:松浦孝尚 幹事:米澤 勉 会報・雑誌委員長:河内 理 事務局:安部亜希子
事務局 〒542-0076 大阪市中央区難波5-1-60 スイスホテル南海大阪5階
TEL 06-6632-3956 FAX 06-6632-3957 e-mail osaka-namba@poem.ocn.ne.jp

8月は「会員増強・新クラブ結成推進月間」です

前回の記録 第5回 8月1日(木)

★来客紹介：秋田友好委員

川浦会員のゲスト
井原純平様



エレクトをお迎えしクラブ協議会を開催させていただきます。理事役員、各委員長の方はご出席ください。欠席の場合は代理の出席をお願い致します。また、入会3年未満の方も是非ご出席ください。

★会長報告：松浦会長

- かなり暑い日が続いております。報道等を見ていると、災害レベルとか、暑さを越えて痛いとか言ったような事も言われています。会員の皆様もぜひ気を付けていただき、不要な外出は控えられたほうが良いと思います。オリンピックも開幕いたしました、東京オリンピックでは、金メダル27個を含む58個のメダルを獲得しましたがそれを越えることができるのか？楽しみです。
- さて、今月は、会員増強・新クラブ結成推進月間です。本日は週報の差し込みにあります、マイロータリーの会員増強の最初のページにありますビデオメッセージを紹介いたします。約1分程で、内容は次の通りです。ロータリーのネットワークで人と地域社会がつながり大きな力を生み出します。私たちはロータリー、世界を変える行動人です。幅広いネットワークと一人一人の豊かな経験を生かして、困難なことも実現を可能にします。世界各地でリーダーが友情を培い地域社会の課題に取り組みます。オーストリアでは、世代を超えた協力による革新的な方法で末永く使える家と地域先端を築いています。インドでは、地元で安定して血液を提供できるよう移動式の血液バンクを運営しています。台湾では支援を必要とする人たちに手を差し伸べ生活を支える懸命なサポートを行っています。100万人以上の会員がともに行動することで素晴らしいことが実現できます。地元でも海外でもつながることで大きな力が発揮できます。私たちと一緒に行動しましょう。会員増強をよろしくお願い申し上げます。

★幹事報告：米澤幹事

- 本日例会終了後、定例理事会を開催させていただきますので、理事役員の方はご出席下さい。
- 上期会費をまだお納めでない方は、今週中にお振込みいただきますよう、お願い致します。
- 来々週8月15日は休会です。
- ロータリー財団より福田直前会長にベネファクターの認証状が届いております。
- 8月22日下條ガバナー補佐と田中ガバナー補佐

★委員会報告

◇友好委員会：三島委員長

- 本日18時より、ロイヤルクラシック大阪にて会長幹事慰労会を開催させていただきますので、よろしくお願い致します。
- 8月4日夏の家族会 in 琵琶湖、よろしくお願い致します。

★ニコニコ箱報告：河井副SAA

- 松浦孝尚：谷口元会長、創立記念卓話よろしくお願い致します。
- 米澤 勉：本日は、会長幹事慰労会よろしくお願い致します。谷口元会長、創立記念卓話楽しみにしております。
- 伴井敬司：皆出席いただきました。ありがとうございます。
- 久保幸一：誕生日、自祝。
- 赤坂 宏：例会欠席お詫び。
- 三島敏宏：本日の直前会長幹事慰労会、4日の家族会 in 琵琶湖よろしくお願い致します。
- 早栗義文：心うれしいこと！！
- 中井政嗣：欠席お詫び。
- 日高雅哉：例会欠席お詫び。
- 河井美由紀：本日もありがとうございます。平均年齢上がっておりますが頑張ります。

★大阪難波RACへのニコニコ箱報告

- 三島敏宏様：夏の家族会 in 琵琶湖、よろしくお願い致します。
- 累計¥43,000

★卓話 テーマ 創立記念卓話 「大阪難波ロータリークラブの沿革」 卓話者 谷口 勉 会員

毎年のように創立記念卓話をここ10年ばかり以前から担当しておきながら、昨年はコロナに罹患と、約2週間の入院後歩行困難になり、北橋会員にお願い致しましたが、今年度はここ数年新入会員が多数おられるので、我がクラブの創立から現在までのクラブの沿革について少々お話致します。

1976年(昭和51年)大阪南RCのスポンサーにより

創立したこのクラブは、当時会員数26名でスタート致しました。発足当時、現在のバナーの色を皆で話し合い、当時の南海ホークスのチームカラーと同じ、濃いグリーンに決定しました。また、クラブ発足当時 大阪球場の球場長であった竹内氏が在籍されておられた関係上、近畿圏より離れた地方からメーキャップに訪れたロータリアンに対して、南海ホークスの主だった選手のサインボールを手みやげに差し上げたら非常に喜ばれていたことを思い出します。

1983年度(昭和58年)には、我がクラブ初代会長世戸一夫氏が当地区ガバナーに就任され、1984年3月には地区年次大会が、ザ・シンフォニーホールにて盛大に開催されました。

2004年(平成16年)5月26日 国際ロータリー2004年度国際大会が大阪ドーム他で盛大に開催され、その時に立派な記念切手が発行されました。

2012年(平成24年)10月27日第2660地区第7組共同奉仕事業として、「東日本大震災復興支援チャリティイベント」が実施されました。(千田会長、荻原幹事年度)

2013年(平成25年)9月3日FVP事業で台風12号で被災された和歌山県那智勝浦地域の小学校と保育屋へ遊具、放送機器を贈呈し、植樹を行ない、当時この奉仕活動は地方の各新聞に大きく報道されました。(夏会長、井上幹事年度)

2024年(令和6年)千田忠司元会長が 旭日双光章を受章され、その祝賀会が盛大に開催された。発起人代表 荻原氏他6名(福田会長・森幹事年度) その他各会長年度に優れた奉仕活動がそれぞれ

ありましたが、時間の関係上全ての行事を説明することは出来ませんので、必ず全部ご覧ください。各会長年度に素晴らしい奉仕活動が続けて来られたかがわかると思います。

今日ご説明した以外にも、姉妹クラブとの共同奉仕活動や震災や水害による災害支援活動がその都度活発に行われてきました。千田元会長によって実施された修学旅行生に対してのロータリー会長それぞれの体験講話や高津小学校への子ども文楽発表会の後援、またキッズダンス大会開催に対しての奉仕活動などがあり、更に毎年実施される夏のレジャーにおける川口、西野元会長たちによる奉仕活動、又、秋のみかん狩りには北田元会長にお世話になるなど、更に北橋元会長を中心として和太鼓部の活躍など、その他優れた奉仕活動が毎年の会長年度に行われてきています。

私はいつも申し上げているように、奉仕については1908年に提唱されたアーサー・フレデリック・シェルドンの「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる」という提言を実行する事で、多くのロータリアン達や友人たちから援助や友情を実感しています。更に、今年度は松浦会長、米澤幹事を中心として輝かしい歴史と伝統のあるクラブを更に盛り立てて、皆様と共にクラブ創立50周年に向けて頑張ろうと思っています。



◇ミスターミズナンバ表彰
白野陽一会員
松浦孝尚会員
日高雅哉会員



◇ミスターミズバズセッション表彰
福田 忠会員
清水一人会員



今月お誕生日を迎えられる会員各位。



皆出席11名の方が表彰されました。

直前会長・直前幹事慰労会

8月1日(木)ホテルロイヤルクラシック大阪にて、福田直前会長・森直前幹事の慰労会を開催し47名の会員の皆さまにご参加いただきました。

会の冒頭で、RIから2023～24年度の当クラブの活動に対して表彰があり、クラブ奉仕部門に千田元会長、職業奉仕部門に北橋元会長、社会奉仕部門に徐会員、国際奉仕部門に岡西元会長、青少年奉仕部門に清水会員と、意義ある奉仕賞として我が大阪難波RCが表彰されました。つづいて、福田直前会長にベネファクター認定式がおこなわれ、皆さまから大きな拍手のもと、当会より福田直前会長と森直前幹事に記念盾の贈呈式が行われました。その後、直前会長・幹事の紹介者である川口元会長より乾杯のご発声と共に慰労会がスタートし皆さん大いにご歓談されました。

歴代会長12名からの慰労のメッセージは、エピソードも交えた楽しいお言葉が続きましたが、直前会長・直前幹事のご苦勞が伝わり、大いに勞をねぎらうスピーチでした。

最後に、立花会長エレクトより中締めを頂戴し、会は盛況にお開きとなりました。今回の慰労会開催にあたり、松浦会長より赤・白ワインを、西原元会長より乾杯用シャンパーニュ、鉄崎会員より純米大吟醸、河井美由紀会員よりコンパニオンさんの増員と延長、そして、千田元会長から大看板の贈呈を賜り、お陰様で直前会長・直前幹事慰労会を盛大に執り行うことができました。心より感謝いたします。

また、準備や運営にご尽力いただいた友好委員の皆様には、ご協力いただきまして誠に有難うございました。文責：三島敏宏



夏の家族会inびわ湖

8月4日(日)びわ湖白髭ビーチにて、恒例の夏の家族会が開催されました。総勢50名(RAC17名)の方々にご参加いただきました。松浦会長の乾杯発声のもと、BBQやマリンスポーツと大いに盛り上がりました。

BBQに関しては、荒山会員より高級和牛の盛り合わせと、西野元会長からは高級魚介類盛り合わせを野外とは思えない豪華さでご用意いただき、林元会長からは、大量の松茸と、松浦元会長よりシャンパンと赤・白ワインを差し入れいただきまして、初参加者や米山奨学生は「豪華すぎてびっくりした!」と大喜びされていました。

マリレジャーに関しては、昨年に続き、川口元会長より水上バイクと準備に伴う人員もバックアップいただき、松浦会長から希望者全員にビーチ名物の水上アスレチックの入場料の提供をいただきました。お陰で、淡水浴のグレードが一気に上がりました。また、今回の為にジェット免許を更新され、何度も操縦いただきました会員の皆さまのお陰で、多くの会員がびわ湖を楽しむことができました。誠に有難うございます。

熱中症対策として、米澤幹事より瞬間冷却剤を、福田元会長・清水会員からは氷保存用のクーラーボックスを、そして宮本会員から注意喚起用のマイク音響セットをご準備いただきまして、お陰でケガや事故、急病人が出ることなく開催することができました。

天気も開催中は少し曇り空で、終了直後に雨が降るなど天候にも恵まれ、豪華なお食事、美味しいお酒、活発なマリンスポーツと、何と云っても楽しい歓談のおかげで、お腹も心も大満足な盛況な家族会が開催できました。

準備にご協力いただいた友好委員の皆さま、バックアップ頂いたRACの皆さんをはじめ、参加者全員のご協力で滞りなく開催することができました。皆様のお心遣いに感激し心から感謝いたします。文責：三島敏宏

